①「高州東小」で検索 ②上記QRコードから

最高学年 校長 藤井邦之

先日、給食時のお昼の放送で「私たちもみなさんのような 6 年生になりたいです。」と下学年の後輩たちからの 心あたたまるメッセージが流れてきました。

〒341-0037 三郷市高州2丁目409番地 16.048 (955) 7711

今年の6年生は正に東っ子全員が憧れる最高学年です。

ところで、6年生になれば必ず最高学年と呼ばれるのでしょうか。

最高学年とは6年生のことを言うのでしょうか。

私は、次のように考えています。

①最高学年は…「いつでも、どんなときでも、なんでも一番であってほしい。」

これは、集合する、並ぶ、返事や挨拶をする行動や「見る・待つ・行う」の姿といった"自分自身"のことも、 周りへの配慮や声掛けといった"自分以外"へのことも、一番であってほしいという願いです。もちろん集団とし て、そうした気持ちをいつでも持っていてほしいということです。

②最高学年は…「教室で頑張るのは当たり前で、精一杯の頑張りを見せてほしいのは教室を飛び出した時や場で ある。」

これは、委員会やクラブ活動、全校で集まる場面、通学班や縦割り班活動など、一人一人が役割を果たして力を 発揮すべき場面こそ、張り切ってほしいという思いです。

こうした考えからも、過去に6年生を担任していたときの子どもたちには「担任の私がみなさんをほめたり、叱 ったりするのは当たり前です。私以外の先生にほめられるような行動をたくさんしてください。そして、ほかの先 生方にほめられたら私に教えてください。」とよく話をしました。

一方で、勝ち負けではありませんが、もし「5年生に負けているのだとすれば、最高学年はもう5年生に譲った ほうが良い。」と厳しい話をしたこともありました。

11月16日(木)に来年度入学してくるお子様方の健康診断が本校で実施されました。その就学前のお子様方 を導いたのが5年生です。

不安そうな表情が、あれほどまで凛々しい顔つきに変わるのかと、役割を終えた後の5年生を見て大変驚きまし た。次なる仕事を探して回る機転を利かす行動も大変立派でした。安心しました。

11月22日(水)の市内小・中学校合同音楽会には学校代表として5年生が出演しました。徐々にボルテージ を上げながら音楽をつくり上げていきました。一生懸命に何かに取り組む姿は多くの人を感動させるということを 体現してくれたのです。歌声は集団のバイタリティを表すといわれていますから、5年生のさらなる活躍を期待し たいと思います。

高州東小学校の「最高の学年」になる5年生の準備は進んでいます。

来年も、保護者の皆様や地域の皆様に支えていただきながらとなりますが、引き続き子どもたちとともに「期待 と感動と歓声のある学校」を目指してまいります。

在籍児童数	1年	38人	3年	41人	5年	40人	けやき	5人
(令和5年12月1日現在)	2年	34人	4年	51人	6年	33人	合計	242人

お知らせと

○高州東小学校「読書月間」

高州東小学校では 11 月を「読書月間」として、様々 な取り組みを行いました。学校図書館には「先生方 のおすすめの本」コーナーを設置し、先生方からの おすすめの一言が添えられた本が展示され、いつで も貸し出し可能です。

また、司書の先生やおはなしチャイムさんによる パネルシアターも実施されました。

この機会に、さらに読書に励んでいきましょう!





○「いじめ撲滅強調月間」の取り組み

「いじめ撲滅強調月間」の取り組みとして、全学 級でいじめに関する授業を行うとともに、いじめ撲 滅宣言に取り組み、全児童がいじめについて考える 機会としました。







31 🖪

(火) 始業式 3時間授業 (水) 3時間授業 一斉下校 (木) 給食開始 書き初め競書会(5・6年) (金) 書き初め競書会(3・4年) (月) 身体計測(1・2・3年、けやき) (火) 景体計2(4・5・6年) 1月 10E 水木金月火水土水金 17日

20日(土) 三郷市読書ウイーク(~27日) 24日(水) クラブ 26日(金) 学校運営協議会 教育相談日 読書フェスティバル 30日(火) スクールカウンセラー来校日 31日(水) 委員会

大東っ子 diary 大

令和5年11数育活動















11月28日(火)、持久走記録会が行われました。業間休みや体育の時間に練習を重ね、本番も自分のペースで最後まで走り切ることができました。多くの皆様に応援に駆け付けていただき、子供たちのやる気もアップしていました。毎日のリーバーへの入力や書類の記入等、ご協力いただきありがとうございました。









11月29日(水)、1・2年生が校外学習で茨城県自然博物館に行ってきました。2年生が1年生をリードしながら、楽しく活動することができました。







11月10日(金)、3年生が社会科見学に行ってきました。市役所、給食センター、消防署を見学し、 普段は見られない貴重な体験をさせていただくことができました。





11月22日(水)、市内音楽会が行われ、代表として5年生が出場してきました。事前の音楽集会では全校の前で発表するとともに、本番でも練習の成果を生かし、息の合った、美しい歌声・演奏を聞かせてくれました。